

Suma Europa cuatro días de pérdidas (Reforma 17/04/13)

Suma Europa cuatro días de pérdidas (Reforma 17/04/13) Por Abraham González Cd. de México México (17 abril 2013).- Por cuarta jornada consecutiva, las Bolsas europeas cerraron con fuertes pérdidas debido a malas cifras económicas en la región y a la preocupación sobre la crisis de varios países en la zona. El índice Euro Stoxx 50, que agrupa a las principales emisoras de la región, cerró con una minusvalía de 2.14 por ciento, su peor dato en casi dos meses. Por países, el índice Cac 40 francés fue el de mayor descenso, con 2.35 por ciento; seguido del Dax alemán, cuya pérdida fue de 2.34 por ciento. El índice Ibex 35 español mostró un retroceso de 1.83 por ciento, en tanto que el FTSE 100 británico y el FTSE MIB italiano se contrajeron por igual 0.96 por ciento. De acuerdo con especialistas, algunos reportes corporativos impactaron en el ánimo de los inversionistas, además de las preocupaciones sobre la resolución de la crisis en Chipre y una elevación en el costo de deuda de Portugal. La incertidumbre sobre la crisis de la región también ha impactado en el consumo y, entre otros, las ventas de autos en Europa han tenido un impacto significativo. "Las ventas de autos en Europa tocaron su menor nivel en 20 años, afectadas ahora por una menor demanda en Alemania por la incertidumbre sobre la crisis de deuda de la región", explicaron analistas de Invex. "En marzo los registros cayeron 10 por ciento, en el que es el 18 mes consecutivo de bajas". Además, las expectativas de crecimiento económico en distintas regiones siguen a la baja, lo que también puede impactar a los mercados de capitales. "En su Panorama Económico Mundial de abril, el Fondo Monetario Internacional (FMI) anticipa que una expansión económica más lenta a lo esperado se materialice en economías tanto avanzadas como emergentes durante este año", dijeron los estrategas de GBM Casa de Bolsa. "Como resultado, el FMI ahora prevé que el primer grupo crecerá 1.2 por ciento en 2013, 10 puntos base menos que en el reporte de enero, y que el segundo lo hará en 5.3 por ciento, es decir, 20 puntos base por debajo de su pronóstico anterior". En línea con el comportamiento en el mercado accionario del Viejo Continente, las bolsas de Wall Street registraron retrocesos importantes. El índice Nasdaq cae 2.19 por ciento, mientras que el S&P 500 y el promedio industrial Dow Jones ceden 1.79 y 1.18 por ciento, respectivamente. Mientras tanto, en México, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores opera con una caída de 1.86 por ciento, para perder el nivel de 43 mil puntos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo